

## Helen Mack participa en ENADE 2009

En el marco del Sexto Encuentro Nacional de Empresarios (ENADE), organizado por la Fundación para el Desarrollo de Guatemala (FUNDESA), en el cual fue presentada una propuesta enfocada a la Seguridad, Justicia y Desarrollo, Helen Mack, presidenta de la FMM, participó el 8 de octubre, en un foro junto a funcionarios responsables de la seguridad y la justicia en el país, así como de otros representantes de la sociedad civil y el empresariado guatemalteco.

La actividad general de ENADE 2009 incluyó las Conferencias de Moisés Naím, Director de la Revista Foreign Policy; Sebastián Betancur, Director de la Fundación ProAntioquía; Santiago Creel, Senador de la República Mexicana; Edgar Heinemann, Presidente de Fundesa; Jorge Montenegro, Presidente del Cacif; y de Alvaro Colom, Presidente de Guatemala.



Además, hizo ver que los funcionarios de todas las instituciones no deben olvidar que en su calidad de personas públicas deben trabajar para el beneficio y desarrollo del país, y no tomar decisiones en beneficio de sus propios intereses.

Recordó que “a los funcionarios públicos se les debe exigir que trabajen porque se les paga con nuestros impuestos”, lo que arrancó aplausos de todos los asistentes. Por el trabajo que Helen desarrolla desde la Fundación sigue siendo un referente en temas de seguridad y justicia en el país.



La mecánica del foro consistió en que el moderador lanzaba preguntas directas a los integrantes de la mesa respecto a los temas de seguridad y justicia, particularmente. En sus intervenciones Helen destacó que a lo largo del tiempo las organizaciones civiles se han fortalecido y unido, pese a sus distintas ideologías, para fiscalizar y lograr la transparencia de las instituciones públicas y la exigencia de los respetos de la ciudadanía.



El trabajo de la Fundación Myrna Mack es apoyado por: